



DAVID PÁRAMO

Personajes de renombre

dinero@nuevoexcelsior.com.mx

Paladines del no pago

■ La familia de Rafael Moreno Valle, quien es visto como posible gobernador de Puebla, le está metiendo duro el pie.

Rafael Moreno Valle es visto por muchos como uno de los candidatos más fuertes para sustituir a **Mario Marín** en el gobierno de Puebla. Sin embargo, su familia política le está generando mucho más que graves problemas.

Resulta que su cuñado, **Juan Carlos Alonso Hidalgo**, es señalado por diversas instituciones financieras como un paladín del no pago, uno de esos que hacen del incumplimiento de las deudas una forma de vida. Peor aún, para no cumplir con sus contratos suele poner por delante a su pariente político.

Este hombre habría utilizado el aval de su mamá, **Martha Julia Hidalgo**, no sólo ha obtenido créditos para su empresa **Alpetec** sino que también pide productos agropecuarios que no paga.

Su empresa como él tienen cuatro demandas por la vía especial hipotecaria en sendos juzgados del Distrito Federal. Adicionalmente madre e hijo tienen radicada otra demanda por la vía civil en el juzgado 29 de lo civil en el Distrito Federal.

En lo penal están denunciados por falsedad en declaración y fraude procesal, otra vez ante las autoridades del Distrito Federal. De hecho, el agente del ministerio público, **Juan Fernando Díaz Salinas**, ya solicitó al Procurador de Justicia de Puebla que cite a declarar a los inculpados.

Los acreedores denunciaban que estos dos personajes, quienes mantienen un elevadísimo nivel de vida, no han sido detenidos gracias a la protección que les brinda el senador del PRI.

Aquí es necesario establecer dos puntos. **Alonso Hidalgo** y su mamá se encuentran denunciados por falta de pago y tienen que hacer frente a sus acreedores, pero sería verdaderamente grave que el principal aspirante al gobierno de Puebla estuviera usando su posición a favor de la ilegalidad.

RENOMBRADOS

■ A **Marcelo Ebrard** le gusta ocultar la realidad. Dice que su propuesta de aumentar 50% la tarifa del Metro no es una medida recaudatoria sino para mejorar el servicio de este transporte.

El Estado tiene la obligación de cobrar impuestos (recaudar) para dar los servicios que le corresponden. Es una media mentira decir que el incremento en el precio es para mejorar el servicio, puesto que en realidad es para evitar el colapso de este servicio que gracias a la cobardía de los populistas que han gobernado la ciudad de México se encuentra con un muy elevado nivel de subsidio y una caída grave en sus estándares no sólo de calidad sino de servicio y hasta de seguridad.

■ Mientras que algunas cúpulas y líderes de iniciativa privada aseguran que la crisis es gravísima y hablan de caída en todos los sectores, la realidad de algunas empresas demuestra que no ha sido así. Por ejemplo, **HIR Casa**, dirigida por **Eduardo Guzmán**, registró un crecimiento de casi 4,5% durante este año con lo que superó las 12,500 hipotecas activas.

■ Para muchos puede parecer un éxito que la Secretaría de Economía haya anunciado que se mantendrá el programa de renovación del parque vehicular. Sin embargo, si no se atiende al llamado



Fecha 02.12.2009	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

que ha hecho una y otra vez la AMIA, encabezada por **José Gómez Báez**, en el sentido de que el programa debe ser cambiado radicalmente aumentando el porcentaje de subsidio, pues sólo seguirá siendo una buena idea que uno de los consentidos del Presidente, **Gerardo Ruiz Mateos**, no ha sabido aterrizar a pesar de que sabe con claridad cuáles son sus errores y fallas.

Una persona que tiene un vehículo cuyo valor de mer-

cado es de 15 mil pesos, simple y sencillamente no tiene capacidad de pagos para obtener otro automóvil.

■ **Serge Durand** acaba de ser nombrado como nuevo director de Eurocopter México, una empresa que tiene el 57% del mercado de helicópteros en México. Su antecesor, **Dominique Gavault**, logró aumentar la participación de mercado de esta empresa desde el 34%, habrá que esperar los resultados de este nuevo personaje.

■ De verdad sorprende el tison con el que, negando los hechos, los voceros de Comercial Mexicana siguen insistiendo en que los acreedores tienen que tomar la pérdida puesto que si no ellos no podrán crecer en beneficio de México. Mejor eso lo hubiera pensado la administración de **Carlos González Zabalegui** antes de especular y causarle daños al sistema financiero en su conjunto. No está bien que se envuelvan en la bandera nacional.

Juan Carlos Alonso Hidalgo
es señalado por los bancos
como **problemático en cobro.**